

Lücken vordringend, die feindliche Linie in einer Ausdehnung von 2000 Metern. Im Laufe des Tages wurde die Durchbruchsstelle in zähem Nahkampfe erweitert und

tief in die feindliche Stellung vorgestoßen.

Am Abend war der Feind — das Moskauer Grenadier-Korps — von unseren Landwehr- und Reserve-Truppen geschlagen. Er trat den Rückzug hinter den Izanka-Abschnitt an. Dabei erlitt er schwere Verluste,

2000 Mann wurden gefangen genommen, fünf Maschinengewehre erbeutet.

Zwischen der oberen Weichsel und dem Bug-Abschnitt dauern die Kämpfe unter Führung des Generalfeldmarschalls v. Mackensen an. Die Russen wurden durch deutsche Truppen von den Höhen zwischen Bilaczkowize (südwestlich Piaske) und Krasnostaw hinunter geworfen. Beide Orte wurden gestürmt. Ein frisches in den Kampf geworfenes sibirisches Armeekorps konnte die Niederlage nicht abwenden. Wir machten mehrere tausend Gefangene.

Oberste Heeresleitung.